

Omara y Mijaín reciben Distinción 28 de septiembre



Miguel Díaz-Canel Bermúdez presidió la ceremonia de condecoración

La Habana, 29 sep (RHC) Los campeones de Tokio 2020 Omara Durand y Mijaín López recibieron la Distinción 28 de Septiembre, en ocasión de celebrarse el 61 aniversario de la creación de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR).

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, presidió la ceremonia de condecoración a estructuras de base de los CDR y reconocidos cederistas.

El acto tuvo lugar en el Salón de Protocolo El Laguito, de esta capital, en presencia de miembros del Buró Político del Partido y del Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández Nordelo, coordinador nacional de los CDR.

En declaraciones a la televisión cubana, Mijaín destacó el honor de compartir con todos los agasajados y ratificó la voluntad de defender la Revolución junto al pueblo.

Además de la Distinción fue entregada la Bandera 28 de Septiembre y la Medalla Por la defensa de la Patria y la unidad del barrio.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/271945-omara-y-mijain-reciben-distincion-28-de-septiembre>



Radio Habana Cuba